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17. Wann wird KITAplus umgesetzt? 
 2022/164; Protokoll: ps 

Béatrix von Sury d’Aspremont (Die Mitte) gibt eine kurze Erklärung ab und dankt dem Regie-

rungsrat für die Beantwortung. Die Antwort zum Thema Kostenübernahme überrasche nicht. Bei 
der ambulanten Pflege läuft es ähnlich, obwohl der Kanton für die IV zuständig ist. Bei der Pflege 
argumentiert er, ambulant bedeute, dass die Gemeinden zuständig seien. Ähnlich ist es auch bei 
den Pflegeplätzen von Kindern. Bei KITAplus müsste sich der Kanton folglich in der Verantwortung 
sehen, aber wie immer heisst es: Liebe Gemeinden, tut es. Die Kitas haben den Zusatzaufwand 
teilweise gratis zu leisten, wenn die Gemeinden den Aufwand nicht finanzieren wollen oder kön-
nen. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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